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La délégation monégasque est arrivée à Pékin 
  
Les athlètes monégasques sont bien arrivés à Pékin. 
Partis vendredi matin de la Principauté, ils ont rejoint l’aéroport de Nice. Après avoir fait 
escale dans un premier temps à Franckfort dans l’après-midi, ils se sont envolés le soir même 
pour Pékin qu’ils ont rallié hier matin (11h30 heure locale). “Tout le monde est bien arrivé” 
précisait hier, Sylvie Bertrand, chef de mission soulagée. 
“Nous sommes vraiment très heureux d’être là” confiaient en coeur tous les members de la 
délégation joints hier au téléphone et visiblement émus de prendre part aux J.O. 
Après une attente un peu longue due aux formalités administratives à l’aéroport de Pékin 
(carabine oblige), Romain Marchessou, Fabienne Pasetti, Mathias Raymond et Yann Siccardi, 
accompagnés de leurs entraîneurs Jean Canestrier, Jean-Marc Giraldi et Jean-Louis 
Antognelli et du kinésithérapeute (Jean-Philippe Ringwald), ont donc pris leurs quartiers d’été 
dans le village olympique. Ils se sont installés dans les appartements qui leur sont réservés 
(tout près des Français et des Espagnols). Après un petit briefing de circonstance, l’ensemble 
de la délégation est allée déjeuner au grand restaurant du village olympique, sur le coup de 
15h30. Chacun en a profité ensuite pour se reposer et se détendre, avant de débuter 
aujourd’hui les entraînements et les repérages sur les sites des épreuves. 
Des Monégasques qui ont été accueillis à Pékin par un temps beau et chaud. “Le brouillard 
épais qui caractérise Beijing s’est volatilisé…” soulignait Sylvie Bertrand. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


